

Cuba est le pays caribéen au plus faible taux de nouveaux nés en dessous du poids



La Havane, 21 janvier. (RHC).- Cuba est le pays caribéen au plus faible taux de nouveaux nés en dessous du poids. Dans le rapport Panorama de la Sécurité alimentaire et nutritionnelle, rendu par la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture et par l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, Cuba montre en effet un indicateur de 5,3% seulement des enfants nés en dessous du poids.

Le rapport fait également état d'un autre point important: l'allaitement maternel exclusif dans notre pays est passé de 26,4% en 2006 à 48,6% dans les années 2010-2011, grâce au programme d'attention maternelle et infantile.

L'OMS signale que plus de 20 millions d'enfants naissent tous les ans dans le monde avec un poids inférieur aux 2 500 grammes, dont 96% dans les pays en voie de développement. Ces enfants risquent plus que les autres de tomber malades et même de mourir en bas âge.

C'est pourquoi l'OMS souligne que le lait maternel contient tous les composants nutritifs dont le nouveau-né a besoin pendant les premiers mois de la vie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119137-cuba-est-le-pays-caribeen-au-plus-faible-taux-de-nouveaux-nes-en-dessous-du-poids>



Radio Habana Cuba